

MEDIO: W RADIO
NOTICIERO: ASI LAS COSAS
FECHA: 04/FEBRERO/2020

Baja en precio del petróleo podría afectar finanzas de Pemex y provocar que Moody's le quite su grado de inversión: Enrique Quintana

GABRIELA WARKENTIN: Enrique Quintana, ¿cómo estás? Buenos días.

ENRIQUE QUINTANA: Muy buenos días Gaby, qué tal. Qué tal Javier.

JAVIER RISCO: Qué tal maestro Quintana. Qué gusto.

GABRIELA WARKENTIN: Oye, pues varios temas, entramos si quieres con el petróleo, querido Enrique.

ENRIQUE QUINTANA: Pues mira, el precio del petróleo en lo que va del año se ha desplomado en 20 por ciento. Ha sido una de las peores caídas en mucho tiempo, propiciada por la expectativa de que la economía china pare. Siguen los efectos del coronavirus. China, no hay que olvidarlo, es el principal importador de petróleo del mundo, es decir, China no produce suficiente petróleo y tiene que comprárselo a principalmente a los países del Medio Oriente.

Hoy y mañana están reunidos en Viena los dirigentes de los países productores de petróleo agrupados en la OPEP para tratar de ver si negocian cerrar un poco la llave y evitar que los precios del petróleo caigan.

¿Qué nos afecta a nosotros? Bueno, que el precio del petróleo mexicano ayer cerró en 48 dólares por barril cuando hace un mes estaba rasguñando los 60. Y hay que acordarse de que aunque hay coberturas que se compraron, de todas maneras puede impactar de modo importante las finanzas de Pemex. La empresa no está para bollos y una situación como esta puede detonar lo que se teme que es que la calificadora Moody's le quite el grado de inversión con consecuencias en inestabilidad financiera, así que hay que seguro con detalle qué pase hoy y mañana ahí en Viena, a ver si logran los países de la OPEP cerrar un poco la llave para evitar que continúe este desplome de los precios.